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en aspirantes a la UASLP
 Jóvenes los han presentado en preinscripciones: JMB
 En el proceso de chequeo se han descubierto, revela
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El Jefe de la División de
Servicios Escolares,
Juan Manuel

Buenrostro Moran reveló que
han llegado a recibir certifica-
dos de bachillerato apócrifos
de jóvenes que buscan
preinscribirse a la Universi-
dad Autónoma de San Luis
Potosí (UASLP).

“Nosotros recibimos docu-
mentación de los jóvenes,
pero obviamente tenemos un
proceso de chequeo, claro
está estamos muy ligados
con los sistemas de la Secre-
taría de Educación Pública y
un documento en el que tene-
mos duda automáticamente

Juan Manuel Buenrostro.

pedimos la consulta y si he-
mos detectado documentos
de jóvenes que traen un cer-
tificado falso”, dijo.

Indicó que han detectado
que van en incremento la fal-
sificación de los certificados
de bachillerato, esto debido
a que ahora es lo que piden
en las empresas, corporacio-
nes policías y el gobierno para
poder contratarlos en algún
trabajo, y antes lo que se pe-
día era el certificado de se-
cundaria por eso había más
documentos de este tipo apó-
crifos.

Buenrostro Moran manifes-
tó que en el actual proceso de
preinscripción le han llegado
sólo tres certificados apócri-

fos de bachillerato, informa-
ción que se le hace saber al
departamento jurídico ya la
SEP para que procedan como
deben de hacer, debido que
se trata de la falsificación de
un documento oficial.

Dijo que a los jóvenes que
se les detecta este documen-
to apócrifo se les niega la
preinscripción, por lo que se
les cita se les retiene el cer-
tificado falso y se le regresa
el resto de su documenta-
ción, y posteriormente si re-
gresan con el documento co-
rrecto se le acepta la solici-
tud.

“Engañan a los jóvenes
porque creen que nosotros
no checamos los documen-
tos, pero afortunadamente
estamos muy ligados a los
sistemas educativos y noso-
tros sabemos perfectamente
cuales son los puntos finos

de cada documento, porque
aunque no lo crean la docu-
mentación trae candados, y
cuando no vemos el candado
nos hace dudar y lo verifica-
mos”, finalizó.

Exigen marcha atrás al cobro de verificación vehicular
Militantes del partido

Movimiento Ciuda
dano se manifesta-

ron fuera del Congreso del
Estado para exigir que se dé
marcha atrás al cobro de la
verificación vehicular, piden
que si se aprueba que esta
sea gratis para evitar seguir
afectando a la ciudadanía con
cobros.

El líder del partido, Eugenio
Govea Arcos señaló que es-
tán en contra de este intento
de cobrar la veri f icación
vehicular que sería de 622
pesos por vehículo al año,
que representa más de 400
millones de pesos que re-
caudarían, generando corrup-
ción y afectando como siem-

pre a las familias.
“Estamos hartos de tantos

impuestos y queremos que
reconsidere esta situación el
gobierno de Juan Manuel Ca-
rreras porque se habrá una
ventana enorme para la co-
rrupción, además que quie-
nes serían los propietarios
de los vereficentros serían
socios o compadres de los
funcionarios del gobierno en
turno y quienes se llevarían la
tajada porque esto no abona-
ría a disminuir los índices de
contaminación”, aseguró.

FCU TAMBIÉN EN
MANIFESTACIÓN

El Frente de Comerciantes

Ante los problemas de
seguridad que se vi
ven en San Luis Poto-

sí, el presidente del Consejo
Empresarial Potosino (CEP),
Héctor D’Argance Villegas
desaprobó que funcionarios
públicos cuenten con equipo
de seguridad privada para su
resguardo mientras que
potosinos tienen que sufrir
esta situación, donde las ci-
f ras son desalentadoras
puesto que los delitos del fue-
ro común han ido en aumen-
to.

Según datos del Sistema
Nacional de Seguridad, has-
ta febrero del 2017, es decir,
durante los primeros dos
meses del año se han come-
tido 5 mil 810 delitos del fuero
común, que comparados con
datos del mismo periodo del
año anterior son 2 mil 809
delitos más.

En cuanto a delitos del robo
común a transeúntes, casa
habitación, comercios, trans-
portistas con y sin violencia
repunto significativamente, ya
que mientras para los dos
primeros meses del 2016 se
registraron 992 delitos, en lo
que va de este año se han
registrado mil 556 de este
tipo de delito.

Situación que ha desenca-
denado una preocupación en
el sector industrial, puesto
que son trabajadores, empre-
sarias, amas de casa, ciuda-
danos que día a día salen a

Reprueban seguridad
para funcionarios

buscar el sustento de sus
familias, son víctimas de la
delincuencia común.

En ese sentido, el empre-
sario criticó que mientras los
funcionarios públicos estén
tranquilos y gocen de una
seguridad privada, los ciuda-
danos tengan que enfrentar
esta situación que no sólo
afecta su patrimonio, sino
también su tranquilidad, ya
que no es un escenario ex-
clusivo de ciertas colonias,
más bien es algo que ya se
generalizó.

En cuanto al contexto que
se vive en la Zona Industrial,
el empresario destacó que
los trabajadores y empresa-
rios siguen padeciendo la
problemática de inseguridad,
que afecta el arribo de inver-
siones, por lo que es mo-
mento de trabajar como en
otras entidades donde se
garantiza la seguridad en los
parques industriales.

Héctor D’Argance Villegas.
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Integrantes del Partido Movimientro Ciudadanose plantsron en manifestación
fuera del Congreso del Estado.

Unidos se manifestó en el
Congreso para exigir que no
se apruebe la propuesta de
modificación al Decreto 953
que solicita el presidente mu-
nicipal  Ricardo Gal lardo
Juárez, por las diversas irre-
gularidades que hay en el
contrato con PANAVI. 

El líder de los locatarios del
Mercado República, Arturo
Pérez Alonso señaló que es
raro que al principio el alcal-
de se quejara por el contrato
y el exceso de recursos des-
tinados para el cambio de
luminarias y ahora quiera au-
mentar el pago a mil 500 mi-
llones de pesos el pago, 200
millones de pesos más que
el acuerdo firmado por el ex
alcalde Mario García Valdez.

Pérez Alonso dijo que con
esta modificación casi se
triplicaría el costo real de las
luminarias aunado que las
empresas no mostraron te-
ner la capacidad total para el
financiamiento de la instala-
ción, sin requerir la adquisi-
ción de un crédito bancario.

Agregó que las empresas
tampoco demostraron expe-
riencia en el ramo, antigüe-
dad probada y capacidad téc-
nica y de suministro de dos
años como mínimo y el capi-
tal contable sólo era de 50
millones, además de no con-

tar con la documentación res-
pectiva.

manifestó que por esta ra-
zón están solicitando que el
Congreso del Estado analice
estas irregularidades y re-
chace la propuesta del presi-
dente municipal, que antes
dijo que con menos del 50
por ciento de lo que la empre-
sa cobraba el podía cambiar
toda la luminaria de Soledad.


